

Pressemitteilung

13. April 2023

bii lädt zum Tag der Institutionellen Kapitalanlage 2023 ein Bund Institutioneller Investoren erhöht erneut Teilnehmerzahlen

Der Bund Institutioneller Investoren lädt auch in 2023 wieder zur seiner Jahresveranstaltung Tag der Institutionellen Kapitalanlage in Frankfurt am Main ein. In diesem Jahr erwartet die Interessensvertretung institutioneller Investoren erstmals über 250 Teilnehmer.

USP der Veranstaltung ist der Plattformgedanke zum Austausch zwischen institutionellen Investoren und Anbietern von Investmentlösungen. Thematisch beschäftigt sich der Tag der Institutionellen Kapitalanlage sowohl mit aktuellen politischen Themen wie auch mit Fach- und Sachaspekten über alle Assetklassen hinweg. Dabei stehen der Austausch und der Dialog zwischen den Teilnehmern im Vordergrund. Es haben sich Teilnehmer aus ganz Deutschland angemeldet, insbesondere auch institutionelle Investoren und Mitglieder des bii.

„Unser Themenfokus reicht über die Assetklassen Immobilien, Eigenkapital-Investitionen, Aktien, Infrastruktur und Anleihen bis hin zu Fremdkapitalanlagen. Damit spannen wir wieder einen weiten Bogen für eine strategische Sicht auf die aktuellen Entwicklungen. Im besten Fall geben wir eine wichtige Orientierung für Investoren“, erklärt Dr. Thomas A. Jesch, Vorstand und Mitbegründer des bii.

Der Kongress findet am 4. Mai 2023 im Sofitel Frankfurt statt. Es werden wieder zahlreiche institutionelle Investoren erwartet. Am Vortag findet die bundesweite bii-Mitgliederversammlung statt sowie die Verleihung der Forty under Forty-Awards für junge Führungskräfte sowie eines neuen Lifetime Achievement Award. Im Anschluss ist mit dem Frankfurter Immobilienprojektentwickler Groß

Seite 1/3

Pressekontakt: Dietmar Müller
DAFKO Deutsche Agentur für Kommunikation im Auftrag des bii
T: 0173-6733538 | dietmar.mueller@dafko.de | An der Hauptwache 5 | D-60313 Frankfurt a.M.
www.institutionelle-investoren.org

& Partner die Besichtigung des Four geplant. Dabei handelt es sich aktuell um das größte Bauprojekt am Finanzplatz Frankfurt am Main.

„Wir haben ein sehr spannendes Programm über alle Assetklassen hinweg mit hochklassigen Sprechern vorbereitet. Wichtig ist uns, die aktuellen Themen für institutionelle Investoren aufzugreifen und einen Ausblick zu geben. Die Resonanz und die bisherigen Voranmeldungen sind mehr als positiv“, erläutert Michael Klauke, Vorstand des bii und Hauptmoderator der Veranstaltung.

Zu den Sprechern und Moderatoren zählen unter anderem Peter Finkbeiner von Primonial, Timothy Horrocks von Nuveen, Christopher Garbe von Garbe Industrial, Prof. Dr. Thomas Beyerle von Catella und Prof. Dr. Anja Henrike Kleinke von der Jade Hochschule. Das komplette Programm findet sich hier: https://www.institutionelle-investoren.org/wp-content/uploads/2023/03/TDIK_Eventprogramm_V.3.0-1.pdf

Zu den offiziellen Förderern der Veranstaltung zählen u.a. 6B47, Candriam, Feldberg Capital, Primonial, Solit, Art-Invest, Deutsche Investment, gpep, Robert C. Spies, BF Capital, Engel & Völkers Capital und Palmira.

Für Vertreter institutioneller Investoren und Medienvertreter ist der Eintritt frei.

Gerne senden wir Ihnen die nachfolgenden Bilder zu:



Dr. Thomas A. Jesch
Vorstand des bii



Michael Klauke-Werner
Vorstand des bii

bii Jahresveranstaltung Tag der institutionellen Kapitalanlage (Bild: bii)

Hintergrundinformationen zum Bund Institutioneller Investoren

Der Bund Institutioneller Investoren e. V. wurde 2018 gegründet und hat das Ziel, die Professionalisierung der institutionellen Kapitalanlage in Deutschland durch den Austausch seiner Mitglieder untereinander wie auch mit dem Gesetzgeber, der Aufsicht und weiteren Verbänden zu fördern. Dies geschieht neben der fachlichen Diskussion unter anderem über Kongresse, wissenschaftliche Symposien und Studien.

Hierbei bildet insbesondere der internationale Gedankenaustausch mit institutionellen Investoren anderer Länder einen wichtigen Schwerpunkt. Das Ergebnis der Bemühungen sollte zum einen in einer professionelleren Kapitalanlage per se bestehen – die sich aber auch im Portemonnaie von Arbeitern, Angestellten und Rentnern als Leistungsempfängern zeigen soll.

Mehr Informationen finden Sie auf:

<https://www.institutionelle-investoren.org/>